## Nueva Junta Directiva de FASECOLDA

El pasado 8 de marzo se realizó la Asamblea Ordinaria de la Federación de Aseguradores Colombianos, FASECOLDA, en la que el Presidente Ejecutivo del gremio asegurador, Roberto Junguito Bonnet, presentó su informe de gestión y los estados financieros de 2007, y se eligió la Junta Directiva para el periodo 2008 -2009, la cual quedó conformada así:

PRINCIPALES	
Clemente Jaimes	La Equidad Seguros
Eduardo Sarmiento	Generali Colombia Seguros Generales
Jorge Mora	Seguros del Estado
José Luis Plana	Royal Sun Alliance
Victoria E. Bejarano	Mapfre Seguros
Eudoro Carvajal	Compañía de Seguros de Vida Aurora
Juan Pablo Luque	Segurexpo de Colombia
Gonzalo Pérez	Compañía Suramericana de Seguros
Diego Barragán	Previsora Seguros Generales
Luis Fernando Mathieu	Seguros Alfa

SUPLENTES	
Carlos Guzmán	Aseguradora Solidaria de Colombia
Mauricio García	Liberty Seguros
Sylvia Luz Rincón	QBE Seguros
Santiago Osorio	AIG Seguros de Vida
Rodrigo Jaramillo	Compañía Aseguradora de Fianzas, Confianza
Manuel Obregón	Chubb de Colombia Compañía de Seguros
Camilo Fernández	Compañía Mundial
Jorge E. Uribe	Seguros Bolivar
Francis Desmazes	Aseguradora Colseguros
Fernando Quintero	Seguros Colpatria

## **Del Gremio**

Como presidente de la Junta Directiva y por unanimidad fue nombrado Luis Fernando Mathieu, (Presidente de Seguros Alfa) y como vicepresidente a Juan Pablo Luque (Presidente de Segurexpo)

Desde su perspectiva, el nuevo presidente de la junta expresó que el sector asegurador hoy presenta unos resultados que nos son los más consistentes con el crecimiento de la economía del país, "por el contrario ha sufrido un deterioro en la parte técnica producto de una competencia muy fuerte, especialmente en automóviles, por lo que el principal desafío es retormar el camino de un resultado técnico que nos permita ser competitivos a largo plazo", precisó.

Si bien tiene como propósitos para el sector impulsar el proceso de la creación del Código de Buenas Prácticas, y consolidar la implementación del Código de Corporativo, "hay un ambiente favorable y una expectativa importante de ver como mantener una sana competencia dentro del sector y adoptar de manera concensuada las medidas que acordemos", dijo.

Finalmente el otro tema por trabajar se fundamenta en la puesta en marcha de Plan Estratégico de Comunicaciones para fomentar la cultura del seguros y así consolidar el esfuerzo del sector asegurador de colocar en la agenda pública este tema.



>> "Luis Fernando Mathieu Valderrama es ingeniero civil de la Escuela Colombiana de Ingeniería y posee una Especialización en Finanzas de la Universidad de los Andes. Se ha desempeñado por cerca de 20 años en el sector asegurador. Entre los diferentes cargos que ha desempeñado, se destacan la Vicepresidencia Técnica de Chubb de Venezuela, las Presidencias de Chubb de Colombia y de Chubb de Brasil y la Vicepresidencia para América Latina de Mercadeo y Planeación para Chubb Latinoamérica. Actualmente ocupa la Presidencia de Seguros de Vida Alfa y Seguros Alfa S.A.